

ADDRESS

Dongkrak Peningkatan Kinerja, Lapas Narkotika Purwokerto Terima Penguatan Irjen Kemenkumham RI

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.ADDRESS.CO.ID

Feb 29, 2024 - 04:46



Purwokerto, INFO_PAS - Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Ir. Razilu, M.Si. menyerap aspirasi jajaran Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah guna meningkatkan kinerja dan pelayanan instansi tersebut kepada publik. Melalui program "Irjen Ada" (Inspektur

Jenderal Aktif Dengarkan Aspirasi). Kegiatan ini bertujuan untuk menjangkau aspirasi dan informasi guna peningkatan kinerja satuan kerja di lingkungan Kemenkumham, Rabu (28/02/2024).

Program "Irlen Ada" merupakan salah satu program unggulan Inspektorat Jenderal Kemenkumham yang diperuntukkan bagi satuan kerja di lingkungan Kemenkumham. Program ini sebagai wujud komitmen dalam meningkatkan performa kinerja jajaran Kemenkumham RI.

Menurutnya, pihaknya akan terus menampung berbagai aspirasi dari jajaran Kemenkumham dan memberikan solusi demi mewujudkan performa pelayanan yang baik kepada masyarakat.

"Kami mengupayakan agar terus memberikan solusi yang solutif buat kemajuan dan kebaikan kita bersama," katanya.

Dalam kegiatan tersebut, Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan HAM, Ir. Razilu, M.Si., menyampaikan permasalahan terkini dalam bidang pemasyarakatan dan pentingnya memberantas pungli. Selain itu, beliau juga menyampaikan informasi terkait pembangunan zona integritas di lingkungan Kemenkumham. Acara tersebut juga melibatkan sesi tanya jawab antara Inspektur Jenderal dan para kepala UPT wilayah Banyumas.

Selain itu, Ir. Razilu, M.Si., juga memberikan apresiasi kepada Lapas Narkotika Purwokerto atas berhasilnya mendapatkan predikat "Wilayah Bebas dari Korupsi" pada tahun 2023. Beliau berharap agar pada tahun selanjutnya, Lapas Narkotika Purwokerto dapat meraih predikat "Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani".

Sementara itu, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto menilai program ADA menjadi salah satu upaya yang sangat baik dalam upaya membenahi dan meningkatkan kinerja Kemenkumham, khususnya di wilayah Jateng.

Ia meminta seluruh jajarannya agar memanfaatkan program Irlen ADA dengan sebaik-baiknya sebagai upaya dalam menghadapi persoalan yang ada.

"Menjadi suatu kebanggaan bahwa Kanwil Kemenkumham Jateng menjadi salah satu wilayah yang dipilih dalam program Irlen ADA tahun 2024," katanya.

Sebagai penutup kegiatan, dilakukan penandatanganan peresmian Masjid At Taqwa di Lapas Narkotika Purwokerto.

Dengan adanya kegiatan penguatan tugas dan fungsi jajaran UPT Pemasyarakatan wilayah Banyumas melalui program "Irlen Ada", diharapkan akan terjadi peningkatan kinerja dan pelayanan di bidang pemasyarakatan.

Tampak hadir mendampingi Irlen, Auditor Madya Itjen Qolbin Salim, Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra, dan Kepala UPT dan Pejabat Struktural se Eks Keresidenan Banyumas. (MAA)